

INICIO | DEPORTES | HUMOR | OCIO Y | OPINIÓN | PROGRAMAS | **PODCASTS** Actualizado

CULTURA 23 May 2022 09:12



Elige tu radio

Hora 14 Madrid Norte

Sociedad

Las familias de Alcobendas ya tienen las canastillas del programa 'Mis primeros pasos'

Se ha hecho entrega de un cambiador, una toalla de baño, un babero, y un muñeco entre otros elementos necesarios para las primeras semanas de los bebés



Se ha hecho entrega de un cambiador, una toalla de baño, un babero, y un muñeco entre otros elementos necesarios para las primeras semanas de los bebés

Lo más leído

Las hijas de Ascensión Mendieta, símbolo de la lucha por la Memoria Histórica, reclaman dignidad para la tumba de su madre

Ayer

Madrid confirma que todos los contagiados por viruela del mono apuntan a hombres jóvenes y, "la mayoría", por relaciones sexuales con otros hombres

18/05/2022

Madrid certifica que los casos confirmados y sospechosos de viruela del mono provienen de dos focos

19/05/2022

Morir en casa sin que nadie se entere: la cara más trágica de la soledad urbana

25/10/2019

PUBLICIDAD

0 comentarios



— Redacción [SER Madrid Norte](#) 20/05/2022 - 13:16 h CEST

Alcobendas • Los vecinos y vecinas recién nacidos de Alcobendas ya han recibido las canastillas del programa 'Mis primeros pasos'. Se trata de una iniciativa impulsada por el Ayuntamiento para ayudar tanto a los bebés como a sus familias en este nuevo comienzo. Por eso, las canastillas contienen un lote con artículos de utilidad para las primeras semanas de los bebés, como un cambiador, una toalla de baño, un babero, y un muñeco.

Los propios objetos han sido elegidos para seguir la línea de los Objetivos de Desarrollo Sostenible enmarcados dentro de la Agenda 2030.

Adicionalmente, se ofertará para estas familias la posibilidad de realizar un curso de primeros auxilios y se pone a su disposición el espacio 'Familia e infancia', que puede encontrarse en la web municipal. Allí, verán información sobre los recursos municipales, salud, trámites y mucho más.

La entrega ha corrido a cargo del alcalde del municipio, Aitor Retolaza, el vicealcalde Rafael Sánchez Acera e Inmaculada Puyalto, concejala de Familia y Protección social y Ofelia Culebradas, concejala de Infancia.

A este programa pueden optar las familias que tengan bebés de hasta 1 año de edad, empezando a contar desde la fecha en que se hizo la solicitud, y, excepcionalmente, todos los bebés nacidos en 2021. En cualquier caso, los solicitantes deberán estar empadronado en Alcobendas

La solicitud debe realizarse de [forma online](#).

Alcobendas

Comunidad de Madrid

Familia

+ MÁS

Mostrar comentarios

Lo más escuchado

- Mbappé sucumbe a los millones cataríes del PSG y firma su renovación
Ayer
- Kylian Mbappé ante un fin de semana decisivo después de 'calentar' al madridismo
21/05/2022
- La fuerza de la rumba
14/05/2022
- "Mbappé está mas cerca del Real Madrid de lo que podemos pensar"
20/05/2022
- Entrevista a Jorge Valdano y el drama del Valencia
17/05/2022

PUBLICIDAD



1.1M



755K



160K



12K



20K

[Aviso Legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Política de cookies](#) | [La SER en tu móvil](#) | [Configuración de cookies](#)



• **Directo** Cadena SER ▾

Hoy Angels Barceló



Boletín

